
Skript

Außerirdischer Kontakt – Jetzt ist die Zeit
Wir befinden uns alle in einer sehr wichtigen Zeitlinie. Ich halte mich überhaupt nicht für 
wichtig, aber ich bin wertvoll, und ich denke, wir sollten uns alle trauen, das wir das alle 
Aussprechen dürfen. Ich bin ein Vorreiter und Befürworter dieser Aussagen, weil sie 
bewusstseinserweiternd sind. Und das Gleiche gilt für dich, genau das Gleiche. Du musst 
dich trauen, es von Herzen heraus zu sagen. Du musst dich selbst erheben und das, was 
gesagt wird, von innen heraus meinen, und dann kannst du spüren, dass das wichtig ist. 
Bekräftige dich auf allen Ebenen in dir selbst. Und das, was wir mit einander in dieser Welt 
tun ... und das wird diese Welt auch in eine ganz andere Richtung bringen ... ist Kontakt 
legen. Kontakt legen zwischen dem Bewusstsein hier in diesem Körper, in dieser Welt ... 
du ... aus deinem Inneren heraus, so dass du zu dir zurückkehrst, und dann das Innere nach
außen bringst. Und dieser Kontakt, über das irdische Bewusstsein, aber nicht aus dem 
irdischen Bewusstsein, sondern aus deinem Inneren, den Kontakt mit dir selbst ... und du 
kannst das auch während einer Bekräftigung in dir selbst spüren ... um dann Kontakt mit 
anderen Zivilisationen aufzunehmen. Und deshalb sage ich es noch einmal, das hat nichts 
mit Spiritualität zu tun, überhaupt nicht. Es ist etwas, das einfach in diese Welt 
zurückgebracht werden muss und das wird diese ganze Erde und diese ganze Wirklichkeit, 
vollständig in eine formidable andere Wirklichkeit bringen.

Der Kontakt zwischen dem irdischen Menschen hier, das was wir jetzt zu sein scheinen, und
anderen Intelligenzen, anderen Wesen, wer auch immer diese Wesen sind, setzt alle 
Modelle dieser Wirklichkeit außer Kraft! Dessen müssen wir uns sehr wohl bewusst sein. 
Der Kontakt mit anderen Intelligenzen, mit anderen Sternenbesuchern, von anderen Welten
... und dann spreche ich von Wesen, die sich mit dem Theta-Bewusstsein und damit dem 
goldenen Mantel des Respekts und der Offenheit verbinden. Weil andere Intelligenzen nicht
mit diesem Feld interagieren werden, wenn es sich nicht in dieser Frequenz bewegt, was 
bedeutet, dass der Kontakt mit ihnen so sein wird, dass sich eine viel größere Sichtweise 
des Lebens offenbart. Etwas, wonach wir uns als Menschheit eigentlich sehnen. Und das 
wird dafür sorgen, dass diese Sichtweise ... der Ursprung, die Bedeutung vom Leben ... der 
Sinn des Lebens, also auch hier die Sinngebung des Lebens, völlig verschwindet, so wie wir 
es jetzt gelernt haben. Und sogar wenn wir jetzt Gedanken haben, welche sich aus 
Probleme ergeben, die jetzt da sind, welche eine gewisse Notwendigkeit zu haben scheinen.
Durch den Kontakt, ensteht eine ganz andere Intelligenz, eine andere Sichtweise des 
Lebens, auch hier auf der Erde. Und da passt auf keinerlei Weise ein System hinein, in 
welchen wir jetzt leben.

Frage: Schaltet sich das ursprüngliche Vermögen sich dann noch mehr ein, so dass man die 
Sichtweisen des Lebens auch als Wirklichkeit erkennt?

Martijn: Ja, das funktioniert in beide Richtungen. Das ist auch der Grund, warum der Kontakt
noch nicht stattfinden konnte, also auf der Basis, dass es zu einen kollektiven Kontakt 
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kommen konnte, also mit größeren Gruppen, weil unser Bewusstsein noch sehr ... obwohl 
wir schon einen großen Sprung nach innen gemacht haben ... immer noch sehr stark mit 
dem alten Systemdenken verbunden war. Und indem du mehr nach innen gehst und mehr 
Vertrauen bekommst, absolutes Vertrauen in dich selbst, kann dieser Kontakt auch 
zustande kommen. Denn alles geschieht und interagiert mehr mit deinen Bewusstsein und 
mit dem Bewusstsein von uns. Auf die Sprache, die Schwingungsform dessen, was wir sind, 
wie wir denken.

Das was wir schätzen, welche Entscheidungen wir treffen, das sind alles Resonanzfelder. Und
dieser Kontakt, den wir gerade aufbauen, der sich bereits in einem soliden Prozess befindet, 
wenn man es in Zahlen oder in Frequenzen ausdrücken würde, in Zahlen ... sind wir wirklich 
auf der Skala von 0 bis 10, sind wir auf 2 und 3 von der Energieskala. Und das ist eine ganze 
Menge. Das ist wirklich gigantisch. Denn vorher war es, einfach ausgedrückt, Null ... die 
Menschen waren wohl mit außerirdische Sachen beschäftigt, Besucher aus anderen 
Wirklichkeiten, aber es war immer noch mit alten Systemen verbunden. Und das wird jetzt in 
einem sehr schnellen Tempo zu unserem Selbst zurückgebracht. Und dieses Bewusstsein, 
diese Welle, die sich dreht, die sich bewegt, so dass der Kontakt entstehen kann. Und der 
wichtigste Schritt in ein Momentum einer Zivilisation ... deshalb ist dies wirklich eine goldene 
Zeit, lasst euch in keinster Weise vereinnahmen von dem, was euch alles in dieser Welt 
gezeigt wird, dies ist eine goldene Zeit … dass der Moment, in dem der Kontakt zustande 
kommt und nicht durch militärische Gruppen, sondern durch Bürger … Die Bewohner, die 
hier als Bürger bezeichnet werden und die aus diesem Umfeld auftauchen, bewirken, dass 
die ganze Erde in einen völligen Wandel übergeht. Und das hat vor ein paar Jahren 
begonnen. Vor ein paar Jahren sind die Resonanzfelder, also die Sprachfelder, also das, 
worauf der Verstand reagiert, so stark in der Schwingung gestiegen, also in der Schwingung 
von allen möglichen anderen Gefühlen und Intelligenzen, die ins Leben kommen, und dann 
siehst du, dass seit diesem Moment auf dieser Erde eine erhebliche Intensivierung von, 
sagen wir mal, Problemen zu beobachten ist. Der Gürtel wird also auf geistiger Ebene enger 
geschnallt, in der Annahme, dass wir alle durch Krieg, Tyrannei und Sorgen in diesem alten 
„System der Sorge“ feststecken. Wir müssen es durchschauen, und das ist die Zeit, die so 
unglaublich wertvoll ist, weil wir hierher gekommen sind, um aus dem Inneren heraus den 
Kontakt zu legen. Und das ist, was jetzt vor sich geht.

Die ganze Welt wird gewaltig kippen, das ist es, was du sehen wirst, warum Menschen 
existieren ... also das ganze System, in dem wir schwingen, also ob du in Namibia lebst oder 
in Hongkong in einer technologischen Stadt, das macht nichts aus, das ist die Ausrichtung 
des Verstandes ... denn es gibt überall Systeme, sogar bei den Buschmännern und -frauen, 
auch dort gibt es Systeme ... es geht um das Bild, es gibt ein System, in dem du etwas 
erreichen musst. Und diese riesige Veränderung durch das Legen des Kontakts sorgt dafür, 
dass die gesamte Sichtweise, die Betrachtungsweise des Sinns unseres Lebens, 
verschwindet ... komplett. Und im Gegenzug dafür kommt eine große Leere in uns zurück. 
Und ich habe das schon einmal gesagt, als diese Corona-Situation ausgelöst wurde und die 
Autobahnen zum Stillstand kamen und es überall leer war, die Geschäfte geschlossen 
waren, die Flugzeuge nicht mehr flogen ... so dass man sich in einer Art Spukwirklichkeit 
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befindet, die Schwingung, die das ist ... also nicht die Situation, sondern die Schwingung, die 
Wirkung, die sie auf uns hat, das ist die große Veränderung. Und diese Intelligenzen, die 
versuchen, die Menschheit durch Gedanken zu führen und zu lenken, die versuchen, uns in 
die heutige Welt zu klicken, in die Situationen, so dass die Gefühle von ... und es wird ein 
kollektiver Schock sein, um eine riesige Veränderung zu erleben, während es nur eine 
schöne Veränderung ist, wird es ein geistiger kollektiver Schock sein und das ist bereits 
eingeführt worden, das ist eigentlich schon 2019 gestartet und wir werden jetzt nicht 
vollständig darauf eingehen, ich bin nicht jemand von Verschwörungen, sondern ich bin 
jemand des Bewusstseins und stelle Verbindungen dadurch her, dass man sich das 
anschauen kann … aber wir sind in einem enorm wichtigen Moment und der Kontakt, der 
jetzt hergestellt wird und alle Optionen liegen auf dem Tisch und das fällt und steht mit den 
Menschen, die das Quantenbewusstsein und die Sprache darin verstehen und sich in sich 
selbst öffnen, was diese ganze Struktur der Wirklichkeit aufdecken wird. Vollständig!

Frage: Und die Menschen, die ich liebe und so weiter, gehe ich dann alleine?

Martijn: Nein, es gibt viele Szenarien und ich kann nicht genau sagen, wie es genau gehen 
wird, weil das ist es, was wir miteinander und jeder für sich am öffnen ist. Aber du kannst dir
vorstellen, wenn die Systeme aufhören zu funktionieren, alles hängt zusammen, ne ... alles 
ist ein großes geöltes ... und das ist alles im Kopf, was ich jetzt sage, das ist, wo wir gleich 
hingehen werden. Denn das ist ein Gedankenkonstrukt. Oder wenn du denkst: „Davon bin 
ich schon lange weg“, aber diese Welt, in der du bist, zeigt uns etwas anderes. Es ist also gut,
diese Parameter für einen Moment zu sammeln und in diese … Hopsa hinein zu gehen, aus 
der Herzintelligenz, aber im Moment, wenn alles weg fällt, … alles hängt miteinander 
zusammen, .... wenn auf einmal kein Geld mehr da ist, … lass da mal dein Bewusstsein 
durchfließen. Alles hängt miteinander zusammen. Und dann kann man darüber 
nachdenken, dass dann wohl irgend etwas anders kommen wird, aber dann musst du dir 
also bewusst werden, dass das ein geometrisches System ist was durch dich durch fließt. 
Denn da ist etwas anderes, was uns das denken lassen will. Denn da kommt nämlich nichts 
anderes. Was kommen wird, ist etwas, das mit dem übereinstimmt, was wir sind. Und das 
ist ein großer Übergang. Das ist keine Vorhersage dessen, was jetzt geschieht, deshalb 
knarrt und drückt alles, alles ist wie ein Ballon, der kurz davor ist zu platzen, und das ist eine
positive Bewegung. Aber in dem Moment, wo das umkippt und die Systeme weg sind ... sind
wir immer noch da, im selben Haus, mit demselben Fahrrad, mit demselben platten Reifen, 
der seit 6 Wochen platt im Flur steht, also daran ändert sich nichts. Ich nenne es jetzt 
einfach bewusst, das ist hier und jetzt, das ist keine Spiritualität, das ist nur Bewusstsein von
dem, was passiert ... und dann wirst du in dieser Welt immer noch, in meinem Beispiel, auf 
den platten Reifen schauen, aber durch deinen ganzen Schockeffekt des Verstandes, das ist
der Verstand, der in Schock geht und die Kraft von innen, dass du Vertrauen hast, in das, 
was sich verändert und dass du Zeuge davon bist und das du das mitnimmst in die 
Veränderung. Und sich um andere Menschen zu kümmern bedeutet auch, dass die ganze 
Beziehung zu den Menschen, so wie es einmal war, sofort zu einem Ende kommt. Denn 
man wird sich auf eine ganz andere Weise brauchen. Und ich spreche nicht vom Überleben,
weißt du ... Nein, ich spreche von einer völlig anderen, systemlosen Existenz, und das ist es, 
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wo wir jetzt drin sind, und das wird durch den Kontakt mit anderen Intelligenzen verursacht.
Und das ist auch der Grund, warum das ganze UFO-Phänomen und das ganze 
außerirdische Phänomen in dieser Welt gerade verdichtet wird. Denn das ist der größte 
„Changer of Reality“. Die größte Veränderung der Wirklichkeit. Das ist die größte 
Veränderung. Viele Menschen sehen Außerirdische als nur nett an. Wenn wir das 
entdecken, ist das schön, und dann werden wir entdecken, dass wir nicht allein im 
Universum sind, und dann werden wir Kontakt mit anderen haben, aber das ist viel zu 
vereinfacht dargestellt.

Kontakt mit anderen Intelligenzen, die von innen heraus leben, das ist einfach das, was sie 
sind. Und wenn wir hier mit ihnen von innen konfrontiert werden und von außen mit 
unserem Verstand, ... dann setzt sich etwas in Bewegung, wodurch das ganze System 
stoppt. Und dieser Kontakt ist schon im Aufbau, und deshalb stoppt das System. Das ist es, 
wovon du Zeuge bist. Genau hier in diesem JETZT-Moment. Du musst deine Augen offen 
halten, dein Herz und deinen Verstand öffnen und alles sehen, was passiert, und lass mich 
sagen, dass du total verblüfft sein darfst, wenn du anfängst, die Zusammenhänge zu sehen, 
die hier passieren. Deshalb kann man auch nie das Dossier der Außerirdischen öffnen, wie 
es so oft dargestellt wird, man kann nicht helfen, es zu öffnen, es kann keine Offenlegung in 
diesem Bereich geben. Es kann nur Kontakt gelegt werden. In dem Moment, in dem man 
miteinander in Kontakt kommt, geschieht etwas anderes. Und dann kommt man in Kontakt 
miteinander und durch den Kontakt miteinander kommt man auch in Kontakt mit anderen 
Zivilisationen, welche sich mit Dimensionen über deren Bewusstsein verbinden auch mit 
Technologie. Sie erscheinen mit ihren Objekten, mit ihren Fahrzeugen, wie auch immer man
es nennen will, Observierungsschiffe, die Kulissen, in denen sie sich in speziellen 
Schulungsräumen befinden, das, was wir hier als Raumschiffe sehen, die sich hier in diesem 
Hologramm bewegen und zeigen ... sie bemühen sich einfach sehr, lass es mich so sagen, 
und es ist unsere Aufgabe, damit zu arbeiten.

Und das geschieht jetzt, und deshalb bin ich auch dem Königreich so nahe. Ehrlich sein, gut 
sein. Es ist nichts Schlimmes zu entdecken, dass man sich immer auf eine gewisse Weise 
gezeigt hat, um der zu sein, der man nicht war, es ist jetzt die Chance, es anders zu machen.
Es ist deine Entscheidung. Und das ist es, was jetzt vor sich geht, außerirdischer Kontakt ist 
Wirklichkeit, es ist wirklich Wirklichkeit, Kontakt mit anderen Zivilisationen, du selbst bist eine
von ihnen und wir kommen hierher, um die Dinge von innen heraus zu begleiten, von innen 
heraus ... um Frequenzen, Bewusstsein in uns selbst zu erwecken und dies wie einen roten 
Teppich in der Schwingung auszurollen, worauf andere Intelligenzen reagieren. Das sind 
eigentlich Simulationsprogramme, die dazu benutzt werden, auch Technologie wird dazu 
benutzt, manchmal ... denn diese Welt besteht auch zum großen Teil aus technologischen 
Frequenzen. Es wird also auf allen möglichen Ebenen eingestiegen, es wird sehr hart 
gearbeitet, programmiert, es wird sehr hart meditiert, es wird sehr viel Arbeit in diesem 
Bereich geleistet. Und diese Wirklichkeit, in der wir leben, bewegt sich in eine völlig andere 
Richtung. Und es wird auch Zeit.

Und ich möchte es an diesem Tag noch einmal als eine Bekräftigung bezeichnen  weil es 
auch eine Bekräftigung ist, um das zu realisieren. Und wir müssen nicht darüber 
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nachdenken, dass das eine richtig und das andere falsch ist und was auch immer sonst 
noch ausgegossen wird und was auch immer sonst noch sichtbar wird, du bist hier. Du bist 
hier, du ziehst deinen Anzug an, mit deinem schönen Emblem, wie ich manchmal sage, 
deinem goldenen Emblem, deinem schönen Hologramm, und du bist derjenige, der hier in 
dieser Welt ist, um diesen Prozess zu tragen und anzuheben.

Wenn du also siehst, dass etwas zusammenbricht, hebst du es auf. Wenn du siehst, dass 
andere Menschen sich schwer tun, oder dass es irgendwo Spannungen gibt, hoppla ... dann
hebst du es mit deinem Bewusstsein an. Du lässt es nicht liegen, du hebst es an. Das ist 
unsere Aufgabe und das ist es, was gerade auf der Erde geschieht. Und das ist ein sehr 
freudiges Ereignis, aber auch ein sehr großes Ereignis.

Quelle: Teil aus „Zelf Bekrachtiging & Contact“ vom 12. Februar 2023 in Zwaanshoek. 
Transkripiert: Petra Witt. Übersetzung: Ralph Bonfert und Petra Witt. Dieser Text darf kopiert und 
publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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